



160 m²

Réf. V0037LM

699 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Luberon, découvrez cette belle maison de village de 160 m2 environ, alliant charme et authenticité avec une vue sur une chapelle et le Luberon. Edifiée sur 5 niveaux, le rez-de-chaussée comprend une entrée, un séjour salon avec cheminée, une cave en pierre, une cuisine, et une chaufferie. Au premier et au second vous trouverez deux chambres et une salle de bain sur chaque étage. Le troisième étage dessert un grand salon et son plafond cathédrale avec cheminée. Un autre escalier mène à une cuisine d'été spacieuse et ouverte sur un petit jardin. Située en plein centre du village de ...

In the heart of Luberon, come and see this beautiful 160 sqm town house, combining charm and authenticity with a view on an old chapel and on the Luberon. Built on 5 levels, the ground floor includes an entrance, a living room with fireplace, a stone cellar, a kitchen, and a boiler room. On the first and second floor, you will find 2 bedrooms and a bathroom on each level. On the third floor, a large fireplace lounge with cathedral ceiling. Another staircase will allow you to access to a spacious summer kitchen with direct access to the garden. Located in the center of the village of Menerbes, one ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

